

Die böse Wahrheit und deren Folgen.

Naruto mal ganz anders und Sasukes Tod?

Von B2uty_C-Clown_Vixx

Prolog: ohne titel

„Die böse Wahrheit und deren Folgen.“

Prolog:

Der Anfang der Geschichte, liegt schon sehr lange zurück. Genau zu dem Zeitpunkt als der Neunschwänzige Fuchsdämon, Kyuubi. In das kleine Baby versiegelt wurde. Der 4. Hokage starb dabei und Naruto Uzumaki wurde zum Monster. Nur wusste niemand, das all diese Geschehnisse Absicht waren, um einen der 5 Hauptdörfer, zu voller Macht zu verhelfen.

Nun war die Zeit des Reikage, der fünften Generation gekommen. Er musste sein Dorf, zu mit all seiner Macht in den Krieg führen.

Doch wie es zum Krieg zwischen Konoha und Kumo – Gakure kam, wir jetzt erzählt.

Am besten erzähle ich eine kurze Einführung. Der Anfang des Krieges begann, als die Anbu – Einheit von Konoha, Naruto zum Verhör, wegen dem Zimmermann Genno mit nahmen.

Der Blondschoopf, saß auf einem Stuhl, in einem Raum und um ihn herum standen die Maskierten Anbus.

„Naruto Uzumaki, wir wissen das du eine Schwester hast. Stimmt das?“, fragte einer von ihnen. Er trug so eine ähnliche Hundemaske und sprach mit einer tiefen Stimme.

„Ja, aber was hat das mit Genno zu tun?“, erwiderte er und schluckte.

„So viel wir wissen, hat sie vor 5 Jahren das Dorf verlassen. Was war das letzte was sie dir gesagt hat?“, fragte er wieder.

„Das letzte was sie mir gesagt hat? Ich erinnere mich nicht mehr daran. Es ist schon so lange her. Aber warum fragen sie mich das?“, fragte er erneut. Langsam kam ihm das seltsam vor.

„Seit neuesten Informationen hält sie sich hier im Dorf auf, du weißt nicht zufällig

etwas darüber?", fragte diesmal eine Frau.

„Sie ist hier, ich glaub das nicht. Sie hätte mir doch was gesagt. Seit ihr euch da sicher. Vielleicht ist es ja nur ein Gerücht.“, sagte er aufgeregt und sah zu ihnen hoch. Seine Augen strahlten etwas ab, das die Anbu – Einheit von ihm abließ.

„Solltest du doch noch was erfahren, dann sage uns lieber bescheid. Sonst wird es böse für dich enden. Verstanden?“, sagte sie wieder und Naruto nickte nur.

Er konnte jetzt nach Hause gehen und dachte während er im Bett lag und an die Decke starrte: „Wieso ist sie hier, ist denn die Zeit schon gekommen? Es sollte doch erst später passieren oder hab ich mich etwa verrechnet. Die Baupläne wurden ja auch schon geklaut. Das ist gar nicht der Plan gewesen. Sie haben viel zu früh begonnen.“

Er stand auf und ging im Zimmer auf und ab. Er wartete, das etwas passiert und ja, er hörte einen Kampf vor seiner Tür. Sofort riss er sie auf und da stand eine Person im schwarzen Umhang und auch ihr Gesicht ist mit einem Leinen Tuch verdeckt.

„Die Zeit ist gekommen kleiner Bruder. Es geht los.“, sagte die Mädchen Stimme und ihre blauen Augen leuchteten ihn an.